

Puente Alto:

Travesti fue asesinado en "barrida" neonazi

No hubo ningún incidente previo a la mortal agresión ocurrida al amanecer.

HERNÁN ÁVALOS

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual, Movilh, expresó ayer su repudio por el homicidio del transexual Gabriel Albornoz, conocido como "Alejandra".

El infortunado fue atacado con cuchillo por neonazis cuando ejercía el comercio sexual junto a otro trío de transexuales en las calles de Puente Alto.

"La muerte de Gabriel demuestra la vulnerabilidad de las minorías sexuales y de otros tantos grupos excluidos", señala la nota difundida por la entidad.

Este fue el tercer homicidio de transexuales en este año. El primero afectó a Moira Donaire, en Valparaíso. Luego la víctima fue Graciela Carrasco, en Santiago.

"La población transexual padece cada día de su vida la discriminación. Y por falta de oportu-

nidades laborales y educacionales debe desenvolverse en ambientes hostiles y peligrosos", agrega la nota del Movilh.

El Sindicato Transexual Amanda Jofré solidarizó con la familia de Gabriel Albornoz y concurrió al cuartel de Investigaciones de Puente Alto para cooperar en la pesquisa.

"Nos persiguen y nos atacan por discriminación. Pedimos ayuda a las autoridades para que nos protejan, porque también somos seres humanos", dijo un travesti que se identificó como Alexandra.



Gabriel Albornoz, conocido como "Alejandra", recibió una puñalada.